

Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

17 août 2022

Région Amérique du Sud



Colombie

La Colombie est localisée au nord du continent Sud-Américain, avec des côtes sur la mer des Caraïbes entre le Panama et le Venezuela d'une part, et sur l'océan Pacifique Nord entre l'Équateur et Panama d'autre part. Le pays compte environ 50,88 millions d'habitants et l'espagnol y est la langue officielle. L'Église du Nazaréen est présente en Colombie depuis 1975. Dean et Gwendolyn Galloway furent les premiers missionnaires dans la région et leur première réussite majeure fut d'obtenir la reconnaissance officielle de la dénomination par le gouvernement le 26 mai 1975. La stratégie choisie pour annoncer l'Évangile consista à commencer des études bibliques dans des groupes de maison dans les principales villes du pays : Bogota, Cali, Medellin et Barranquilla. Depuis lors, l'église de Colombie a beaucoup grandi et continue se développer encore aujourd'hui.



22 093 membres



89 églises
pleinement
organisées et 6
pas encore
organisées



132 ministres
habilités par les
districts et 42
ministres ordonnés



11 missionnaires
actifs en
Colombie et 3
missionnaires
originaires de
Colombie

Prière



- Priez pour que le Seigneur renouvelle les forces des surintendants, des pasteurs, responsables laïcs et coordinateurs nationaux des ministères.
- Priez pour que le Seigneur continue d'envoyer des ouvriers dans sa moisson car nous avons besoin de nouveaux leaders et missionnaires dans le pays.
- Priez pour que Dieu bénisse chaque église locale de Colombie et qu'ils grandissent dans leur capacité à participer aux offrandes du Fonds pour l'évangélisation mondiale (FEM).



Louanges

- Nous louons Dieu pour les missionnaires originaires d'autres nations qui sont actifs en Colombie.
- Nous louons Dieu car l'église de Colombie continue à rechercher le Seigneur et à prier pour un réveil parmi ses membres.
- Nous louons Dieu pour les 12 églises de type mission dans le pays qui seront bientôt des églises organisées.



600 personnes acceptent Christ lors de Mission Exode 2022



L'église du Nazaréen Gloria Postreira a organisé un événement d'évangélisation qui a rassemblé plus de 1 700 participants. 600 personnes ont consacré leur vie au Seigneur à cette occasion. L'initiative Mission Exode a débuté en 2006 avec un culte pour célébrer la fête de Pâques dans l'église locale de Giron en Colombie. Cette année-là, les pasteurs Milton et Gina Mateus ont senti que le Seigneur les invitait à sortir de leur zone de confort car ils constataient que de nombreuses personnes adoraient des idoles et erraient loin de Dieu.

« Cela nous brisait le cœur de voir tant de gens égarés tandis que nous étions rassemblés entre quatre murs à profiter de notre salut » dit Milton.

En 2012, le culte est devenu un événement d'évangélisation dans la ville. Année après année, de plus en plus de personnes participent à cet événement et en 2018, plus de 580 personnes y étaient présentes. En 2019, les responsables de l'église décidèrent de renommer le culte de Pâques en l'appelant Mission Exode. En 2020 à cause de la pandémie, l'événement a eu lieu en ligne. Plus de 500 appareils étaient connectés pour suivre l'événement en direct.

Pour préparer l'événement au mois d'avril de cette année, les responsables de l'église se sont engagés à prier et à jeûner pendant 40 jours. Les temps de prière commençaient à 3 heures du matin pour intercéder pour la logistique et les participants potentiels. L'église a parcouru la ville pour inviter des gens, organiser des projections du film JÉSUS et faire du porte-à-porte pour prier pour les malades. L'événement s'est tenu en plein air. De nombreuses personnes furent réceptives au message et s'avancèrent pour participer à un temps de prière.

De nombreuses personnes qui ont participé à cet événement au fil des ans ont été guéries et transformées pendant Mission Exode. L'une d'entre elles, Mayra*, a participé pour la première fois en 2019 alors qu'elle n'avait que 14 ans. À cette époque, elle était victime de multiples agressions. Depuis lors, l'église s'est impliquée dans sa vie et l'a aidée dans son parcours spirituel. Mayra témoigne qu'elle a été libérée.

« Dieu m'a apporté la paix et a guéri mon corps. J'ai fait l'expérience d'une guérison totale dans mon cœur pendant cet événement » explique Mayra. Cette année, elle a participé à un sketch et a fait partie du comité d'organisation. « J'ai pu pardonner à plusieurs personnes et pour la première fois, j'ai été capable de dépasser beaucoup de mes peurs » selon elle.

*Ce nom a été modifié pour protéger son identité.

-Région Amérique du Sud

[Pourriez-vous accomplir un service ?](#)

Dieu vous appelle-t-il à former des jeunes et des pré-ados à la vie de disciple du Christ en Colombie ? [Cliquez ici](#) pour en savoir plus.



Voir les archives passées des publications de [NMI Central ici.](#)



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US



ÉGLISE DU
NAZARÉEN